Rallye Cœur de France >> ES 5

A l'aube de ce deuxième jour de compétition, on se demande qui va pouvoir contester la suprématie de Philippe Taffonneau, d'autant que la météo annonce une nouvelle journée humide et que le Tourangeau s'est montré impérial sous la pluie hier soir.

Avant même le départ donné à Savigny-sur-Braye, 3 nouveaux pilotes ont jeté l'éponge, victimes de soucis mécaniques. Il s'agit de David Charloton, Frédéric Alvergnat et Patrice Martin.

Une nouvelle fois, dur dur pour les concurrents de s'accrocher au rythme d'enfer imposé par un Taffonneau plus que jamais leader. Il reprend sur sa Celica 12.6s à Thierry Boisdron, pourtant auteur d'une superbe manche. Derrière, la bataille fait rage entre Amourette, Galpin, Morin et Roché, toujours au coude à coude. Ceux-ci se disputent les places d'honneur et font l'ascenseur au général, au gré des épreuves.

Il ne faisait pas bon rouler en Mistubishi ce matin puisque Laurent Fauguet et Pascal Lescloupé ont tous deux bouclé la spéciale en plus de 10 minutes, loin, très loin derrière les autres concurrents.

La route glissante a elle continué à faire des victimes, puisque c'est cette fois Grégoire Sicard qui a été contraint d'abandonner après une sortie de route, fort heureusement sans gravité. Même sort pour la pauvre Julie Galpin, qui est une nouvelle fois sortie de route deux mois après son dernier Rallye.